

Memo

Para : Dr. Arnoldo Alemán
De : Enrique Bolaños G.
Fecha : Diciembre 9 de 1996
Re : Nombramiento del Ing. Gilberto Cuadra

Gilberto, Gerente del Banic. Debo comenzar diciéndote que Gilberto es muy valioso, que laboró durante la campaña y contribuyó a nuestro triunfo. También debo decirte que no he hablado con Gilberto Cuadra después del Acto de ayer en “El Gorrión”. Sin embargo, creo estar seguro de que Gilberto no aceptará la Gerencia del Banic. El es muy valioso y creo que no tiene el temperamento para pasar todo el día etretenido con las tediosas tareas rutinarias de un gerente de banco.

Te ruego invitarlo a discutir con vos sobre el asunto y, si él no acepta la Gerencia del Banco, debés ofrecerle otra cosa ¿La gerencia de la cementera? ¿La Presidencia de CNI, aunque creo que le corresponde al Ministro de Finanzas, por Ley? Sólo él sabrá decidirlo. Por último, y dado que contribuyó valiosamente a nuestro triunfo, te propongo ofrecerle la Presidencia de la Directiva de Enel, en vez mío. Gilberto hará ahí un buen trabajo y estoy seguro de que respaldará valiosamente a Raúl.

Si le dieras lo de Enel, entonces debés dejarme el nombramiento del Gerente del Banic.

Directores de Empresas y Bancos. Habíamos acordado que me corresponderían a mí los nombramientos de los directores de bancos y empresas autónomas. Veo que ya ni en eso puedo participar. Yo había decidido esperar para evaluar sobre esos nombramientos. Yo pensaba que podía usar esos nombramientos como arma para negociar apoyo en la Asamblea Nacional de parte de Noel Vidaurre y otros. Yo pensaba en la causa y no en poder. Aparentemente ya ni eso puedo hacer. Pero en fin, este es tu gobierno y esto se decide entre vos y tus asesores.

Afmo.,
